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MISÉRICORDE DIVINE 

 
HABITÉ PAR LA LUMIÈRE 

 
 
AMBIENCE 
Accorde-nous, Seigneur, le don de la paix, afin que nous puissions tous 
vivre en paix. Nous nous souvenons que les pays sont en guerre et nous 
demandons à leurs gouvernements de chercher des chemins de 
dialogue et de penser que la valeur de la vie de chaque personne est au-
dessus de tout.  
Que notre prière d'aujourd'hui soit ouverte à la rencontre et apporte la 
lumière aux personnes, aux pays qui en ont besoin. 
Ouvrons nos cœurs à l'environnement, que ta Miséricorde nous pousse 
aux bonnes œuvres, que nous travaillions les uns pour les autres avec 
cœur. 
 



CHANT. CROIS EN MOI - ENRIQUE DA FONSECA ET 
PEDRO PABLO CELIS 
https://youtu.be/1G-_Boxzv2s?si=n7yDvQqjtwKbR1Tj   
 
ÉVANGILE – Jean 20, 19-31 
« Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du lieu 
où se trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus 
vint, et il était là au milieu d’eux. Il leur dit : « La paix soit avec vous ! «  Après 
cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis 
de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : « La paix soit avec 
vous ! De même que le Père m’a envoyé, moi aussi, je vous envoie. » Ayant 
ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit : « Recevez l’Esprit Saint. À qui vous 
remettrez ses péchés, ils seront remis ; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils 
seront maintenus. » Or, l’un des Douze, Thomas, appelé Didyme (c’est-à-dire 
Jumeau), n’était pas avec eux quand Jésus était venu. Les autres disciples lui 
disaient : « Nous avons vu le Seigneur ! » Mais il leur déclara : « Si je ne vois 
pas dans ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt dans la 
marque des clous, si je ne mets pas la main dans son côté, non, je ne croirai 
pas ! » Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau dans la 
maison, et Thomas était avec eux. Jésus vient, alors que les portes étaient 
verrouillées, et il était là au milieu d’eux. Il dit : « La paix soit avec vous ! » 
Puis il dit à Thomas : « Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta 
main, et mets-la dans mon côté : cesse d’être incrédule, sois croyant. » Alors 
Thomas lui dit : « Mon Seigneur et mon Dieu ! » Jésus lui dit : « Parce que tu 
m’as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » Il y a encore 
beaucoup d’autres signes que Jésus a faits en présence des disciples et qui ne 
sont pas écrits dans ce livre. Mais ceux-là ont été écrits pour que vous croyiez 
que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et pour qu’en croyant, vous ayez la vie 
en son nom. »  

Pour approfondir, aujourd'hui, la Parole (Marie-Noëlle THABUT) 

Ac 5,12-16. Tableau, toujours actuel, dont l’unanimité et la conduite au-delà de tout 

reproche, forcent l’admiration, et incitent beaucoup à devenir croyants.  
Psaume 117. Béni soir celui qui vient nous guérir ! Que brille dans nos yeux sa 

lumière ! 

Ap 1,9-11a.12-13.17.19. En quelques traits fulgurants, bien à la manière de saint 
Jean, une icône du Ressuscité à garder devant nos yeux tout au long de ce Temps 

Pascal ! 

Jean 20, 19-31. C'est la première fois que Jésus Ressuscité rencontre ses disciples Ils 
ont encore dans la tête les derniers mots qu'il a prononcés sur la croix : « Tout est 

achevé ». C'est ainsi que se termine le récit de la Passion dans l'évangile de saint Jean. 

https://youtu.be/1G-_Boxzv2s?si=n7yDvQqjtwKbR1Tj


Il semble que cette phrase « Tout est achevé », veut dire : « le projet de Dieu est 
accompli ». C'est dans cet esprit que Jean vit cette première rencontre avec le 

Ressuscité. Comme par hasard, cela se passe à Jérusalem ! La ville faite pour la paix, 
comme son nom l'indique. Et Jésus y annonce et y donne sa paix. Il dit « Shalom » et 

parce qu'il est Dieu, et enfin reconnu comme tel, sa Parole est efficace, créatrice. 
Réellement, sa paix s'accomplit. Et les disciples sont dans la joie : Jean se souvient de 

la parole du Christ, le dernier soir : « Vous êtes maintenant dans l'affliction ; mais je 
vous verrai à nouveau, votre cœur alors se réjouira, et cette joie, nul ne vous la ravira 

» (Jn 16, 22). Ensuite, « C'était le soir du premier jour de la semaine » : au temps de 
Jésus, en Palestine, ce premier jour de la semaine, c'est -à-dire le dimanche, était un 

jour comme les autres... en revanche, le septième jour, le samedi, était jour de repos, 
de prière : le Shabbat. Or, c'est un lendemain de Shabbat que Jésus est ressuscité, et, 

plusieurs fois de suite, il s'est montré vivant à ses apôtres après sa résurrection, chaque 
fois le premier jour de la semaine : si bien que pour les Chrétiens, ce « premier jour 

de la semaine » leur paraît à eux être le premier jour des temps nouveaux. Comme la 
semaine de sept jours des Juifs rappelait les sept jours de la Création, cette nouvelle 

semaine, qui a commencé par la Résurrection du Christ, a été comprise par les 
Chrétiens comme le début de la nouvelle Création. C'est précisément ce jour-là, le 

premier jour de la semaine, que le Christ donne l'Esprit à ses disciples, comme le 
prophète Ezéchiel l'avait annoncé, Jésus  « souffle » sur ses disciples et dit« Recevez 

l'Esprit Saint ».Finalement, la phrase « Tout homme à qui vous remettrez ses péchés, 
ils lui seront remis…» On pourrait traduire : « Allez annoncer que les péchés sont 

remis, c'est-à-dire pardonnés. Soyez les ambassadeurs de la réconciliation universelle. 
Et, si vous n'y allez pas, cette Nouvelle de la Réconciliation ne sera pas annoncée. Le 

Père vous confie cette mission urgente et indispensable». 

 

Des pistes pour la prière 

− « Que la paix soit avec vous », qu'est-ce que cette phrase dit à ta 

vie ? 

− Partage ton expérience avec Jésus. 

− Comment pouvez-vous faire la paix là où vous êtes ? 

 
 

MUSIQUE AMBIANTE. JARDIN SECRET 

AQUARELL 

https://youtu.be/IGE-glhCdOA?si=lSs9b4EBs4E5CaTM  

 

 

 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=38&Expression=Disciple
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=4&Expression=Apôtre
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=105&Expression=Résurrection
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=105&Expression=Résurrection
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=38&Expression=Disciple
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=95&Expression=Prophète
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=38&Expression=Disciple
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=45&Expression=Esprit%20Saint
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=90&Expression=Péché
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=90&Expression=Péché
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=101&Expression=Réconciliation
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=101&Expression=Réconciliation
https://youtu.be/IGE-glhCdOA?si=lSs9b4EBs4E5CaTM


C'EST NOTRE TOUR 

Nous sommes le peuple,  

le peuple de Pâques. 

Ceux qui ont vu la lumière. 

Ceux qui sont nés de l'eau  

et de l'Esprit. 

C'est à nous de décider, 

d’être ouvert d'esprit 

à l'amour, à l'engagement. 

C'est à nous de voir grand, 

dans cette humanité que  

recherche des empreintes  

de pas et elle prend des 

chemins. 

C'est à nous de décider. 

Être un regard compréhensif 

qui veut voir droit devant lui, 

pour répondre aux besoins,  

chercher des réponses, 

assurer les soins, 

se maintenir dans le temps, 

fournir ce qui est nécessaire. 

C'est à nous de décider 

pour être des mains 

qui guérissent, 

qui ne rejettent pas, 

qui s'embrassent et ressentent, 

qui soutiennent et 

promeuvent, 

qui soulèvent et redressent, 

qui ouvrent les portes large. 

C'est à nous de décider, 

être un cœur qui rêve, 

passion qui entreprend, 

battements de cœur  

convergents, 

un enthousiasme contagieux, 

la sérénité qui accompagne, 

une force qui dure, 

un sentiment qui  

ne condamne pas. 

C'est à nous de décider, 

d’être l'humanité 

qui jaillit dans les gestes 

et prononcer les mots 

gentils et vrais, 

un humanisme qui promeut, 

transforme et dignifie. 

Sainte Pâques, 

Pâques du Seigneur. 

Nous sommes avec toi, 

Pâques. 

 CHANT. ALLELUYA, JÉSUS EST VIVANT, Chemin neuf 

https://www.youtube.com/watch?v=QkRSbd902fY&list=PLLQz25Jz4tpSrBZMFai2-vkEuPMSPRCKh 
  

Sœurs de la Charité de Sainte-Anne 

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA 
(Espagne) 

 www.chcsa.org 

https://www.youtube.com/watch?v=QkRSbd902fY&list=PLLQz25Jz4tpSrBZMFai2-vkEuPMSPRCKh
http://www.chcsa.org/

